
Ata da 560ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 
Data: 31/10/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado. 6 

2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 7 

2.3. Encaminhamentos: Nada relatado. 8 

3. Informes:   9 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Vânio informa que participou juntamente com os Drs. Gilberto e Fabrízio da 10 

palestra proferida pelo jornalista econômico Carlos Alberto Sardenberg, em comemoração aos 23 anos da 11 

Unicred Grande Florianópolis. Também estavam presentes as assessoras de imprensa Carla e Camila. 12 

Jornalista Carla comunica que o jornal Notícias do Dia publicou encarte especial na sexta-feira sobre 13 

sindicatos com matéria do Dr. Vânio, produzida pelo jornalista Carlos Damião. 14 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. César não recebeu nenhuma ligação. Dra. Vanessa Baulé assume o plantão. 15 

3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 16 

4. Ordem do Dia: 17 
4.1. Atendimento de Pessoa Jurídica pela Assessoria Jurídica: Dr. Cesar explica que o escritório LHML, 18 

apresentou proposta aos diretores jurídicos de ampliação dos serviços oferecidos aos filiados SIMESC 19 

(pessoa física) para pessoa jurídica. Ressalta que essa ampliação não trará ônus ao sindicato, mas um 20 

desconto nos honorários estipulados na tabela da OAB de 50% do valor mínimo tabelado. Dr. Erial diz que 21 

esses serviços por vezes já são realizados, mas em casos específicos e com autorização da Diretoria Jurídica. 22 

Explica que na proposta há a divisão das pessoas jurídicas em dois grupos: Grupo A: Pessoa Jurídica 23 

formada com o intuito de receber a remuneração, ou seja, pejotização. Grupo B: Pessoa Jurídica para 24 

prestação de atendimento médico, ou seja, clínica. O atendimento para o médico filiado pejotizado será 25 

gratuito desde que haja um percentual de filiação naquela pessoa jurídica. Já para clínica, usa-se a tabela da 26 

OAB, com descontos. Ressalta que as regras e percentuais de filiação para esses atendimentos precisam ser 27 

definidas sem necessidade de alteração estatutária, apenas no regulamento da Assessoria Jurídica. Propostas 28 

foram lançadas e discutidas, sendo definido que pelo menos 75% dos médicos deverão ser filiados em dia e 29 

que pelo menos 50% dos sócios da empresa deverão ser médicos. O assunto continuará sendo debatido. 30 

4.2.  Revista Simesc 154: Dr. Cyro informa que um dos assuntos da próxima revista será como está o 31 

atendimento nas secretarias municipais de saúde de SC após a implantação do programa mais médicos do 32 

governo federal (PMM). Comenta que a informação que temos é de que há em SC 235 médicos neste 33 

programa, mas que está havendo dificuldades em se conseguir dados. Jornalista Carla diz que na 34 

coordenação estadual dos mais médicos não conseguiu nenhum dado, dizem que não podem liberá-los sendo 35 

orientada a consultar o site do programa. Dr. Fábio, comenta que no estado é mais difícil, mas que nas 36 

secretarias municipais dá para conseguir. Dra. Vanessa Baulé, diz que como Conselheira Municipal de 37 

Saúde consegue solicitar tais dados de 2013 a 2016. Dr. Vânio diz que como Conselheiro Estadual tentará os 38 

dados estaduais. Dr. Daniel Moreira fala que no Datasus também há informação que pode ajudar. Dr. Cyro 39 

diz que será feita uma solicitação formal ao Coordenador Estadual do PMM em SC. Dr. Fabio sugere que se 40 

houver dificuldade em conseguir todos os dados do estado, que seja feito por área de abrangência, território 41 

de responsabilidade do profissional do PMM. Dr. Cyro complementa sugerindo que se escolha só algumas 42 

cidades para fazer uma comparação do que era antes e como ficou após o programa. Todas as sugestões 43 

serão avaliadas. A jornalista Carla informa ainda que a matéria sobre trabalho social realizado por médicos 44 

já tem algumas sugestões de nomes, estando em fase de elaboração. 45 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Médicos da Secretaria Municipal de Saúde de Palhoça. 46 

6. Assuntos informais: Dr. Vânio diz que está havendo um descontentamento dos médicos do SAMU sobre 47 

a não renovação do Acordo Coletivo. Informa que enviou email a estes médicos, relatando todas as medidas 48 

tomadas pelo sindicato e esse levantamento será enviado a todos diretores regionais. Drs. Cyro e Cesar 49 

sugerem que se marque reuniões com os médicos do SAMU nas regiões que estão com problemas. 50 

 51 

Florianópolis, 31 de outubro de 2016. 52 

 53 

(Ata redigida por Juliana da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 54 

Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª Secretária do SIMESC) 55 

 56 
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